

Herren Bezirksklasse Ost

SC Urbach : TTC Leinzell
Dienstag, 05.10.2021, 19:30 Uhr

Hahn bleibt gegen den TTC Leinzell ungeschlagen

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 9:7 in den Spielen und 36:30 in den Sätzen gewannen die Akteure vom SC Urbach ihr umdatierten Heimspiel in der Herren Bezirksklasse Ost gegen den TTC Leinzell. 4 Stunden lang wurde am Dienstag mitgefiebert, ehe das Doppel Hahn / Dießner den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Mit 11:6, 11:9, 4:11, 11:6 siegten Hahn / Dießner gegen Mozer / Neubauer und gaben dabei nur einen Satz ab. Zwischenzeitlich konnten Clement / Bauer zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren danach die Partie gegen Leischner / Fuchs aber trotzdem deutlich mit 7:11, 7:11, 15:13, 8:11. Recht deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Haaf / Chrust gegen Horn / Stempfle. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Das Einzel zwischen Andreas Hahn und Ronald Fuchs endete indessen mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Tobias Clement gegen Ralph Leischner verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Marcel Dießner und Simon Hörner, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Peter Haaf versäumte es anschließend mit einem 1:3 gegen Bernd Mozer, einen Punkt für sein Team zu holen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Nikolai Chrust beim 13:11, 6:11, 12:10, 7:11, 13:15 gegen Uwe Neubauer. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Neubauer mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Chancenlos war Robin Bauer gegen Luca Stempfle nicht, aber mehr als ein 8:11, 12:10, 7:11, 4:11 war nicht zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Beim 11:6, 11:7, 11:1 gegen Ralph Leischner fand Andreas Hahn von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Trotz verlorenem ersten Satz drehte danach Tobias Clement das Spiel gegen Ronald Fuchs und gewann mit 4:11, 11:7, 11:7 11:8. Einen wichtigen Sieg fuhr Marcel Dießner bei seinem 3:1 gegen Bernd Mozer ein. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:6. Fast verloren schien im Anschluss das Spiel von Peter Haaf gegen Simon Hörner, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Peter Haaf jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte im Entscheidungssatz. Auf Messers Schneide stand anschließend die Partie zwischen Nikolai Chrust und Luca Stempfle, ehe sich der Gastspieler mit 11:13, 11:9, 11:6, 5:11, 6:11 durchsetzte. Robin Bauer hatte dann gegen Uwe Neubauer bei seinem Sieg in drei Sätzen wiederum keine Schwierigkeiten. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 8:7 für die Gastgeber. Hahn / Dießner gewannen am Nachbartisch ihr Spiel gegen Leischner / Fuchs sicher in drei Sätzen. Ein umkämpfter Teamerfolg für den SC Urbach war unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg des SC Urbach geht es nun im nächsten Spiel am 16.10.2021 gegen die SG Schorndorf III, während der TTC Leinzell am 09.10.2021 gegen den TB Beinstein IV antritt.

Punkte:

SC Urbach

Doppel: Hahn / Dießner (2), Clement / Bauer (0), Haaf / Chrust (0)

Einzel: A. Hahn (2), T. Clement (1), M. Dießner (2), P. Haaf (1), N. Chrust (0), R. Bauer (1)

TTC Leinzell

Doppel: Leischner / Fuchs (1), Mozer / Neubauer (0), Hörner / Stempfle (1)

Einzel: R. Leischner (1), R. Fuchs (0), B. Mozer (1), S. Hörner (0), L. Stempfle (2), U. Neubauer (1)